



15 de Enero de 2018  
DC/03/2018

## **LA CEDHNL PROMUEVE DERECHOS HUMANOS EN COLEGIO SAN PATRICIO**

---

La Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León brindó la conferencia “Derechos humanos de la niñez”, a las y los estudiantes del Colegio San Patricio ubicado en el municipio de Monterrey.

Esta actividad tuvo como fin brindar herramientas a las niñas y niños para el conocimiento de sus derechos, así como para que los promuevan en el ámbito educativo.

Durante la dinámica, el instructor de la CEDHNL expuso temas relacionados con los derechos de las niñas, niños y adolescentes y las instituciones que velan por los mismos, entre otros.

En la conferencia estuvieron presentes alumnas y alumnos de primero, segundo y tercer grado, así como personal docente.